



UNIVERSITÄTS-
BIBLIOTHEK
PADERBORN

Eingegangene Spenden

Eingegangene Spenden

Für Heidenkinder: Wadersloh 42 Mk., Stephan u. Anna; Neuenheerse 21 Mk., Berta; Kleinstheim 21 Mk., Rosa; Mülheim-Styrum 42 Mk., Maria und Joseph; Armstorf 84 Mk., Kanisius, Dominikus, Benno und Theresia; Mausbach 21 Mk., Katharina.

Für die Missionen: Kaimt 10 Mk.; Daseburg 2,50 Mk.; Bobrek Karf 0,50 Mk.

Für die Missionschule zur Heranbildung armer, aber braver talentierter Mädchen zu guten Missionslehrerinnen: Gendingen 2 Mk.; Elkenroth 10 Mk.; Recklinghausen 5 Mk.; Elgermühle 2 Mk.; Euskirchen 5 Mk.; Mülheim 50 Mk.; Recklinghausen 1,50 Mk.

Für eine Freistelle: N. N. 120 Mk., 100 Mk.

Allen unsern lieben Wohltätern und den lieben Abonnenten, die ihre Beiträge eingesandt haben, ein recht herzliches Vergelt's Gott! Der Same der guten Werke, den sie vielleicht jetzt unter vielen Opfern und Entbehrungen säen, möge, vom lieben Gott um des kostbaren Blutes Jesu willen gesegnet, aufgehen, wachsen und reiche Früchte tragen für den großen Erntetag der nie endenden Ewigkeit.

Im Schatten ruh' ich wandermüd
Und lausche nahem Sensenklange,
Der rote Mohn am Wege blüht
In lebensfrohem Überschwange.

Du wundergütig Sommerland,
Du sacht es Rauschen über reifen Feldern,
Der Himmel hat sich liebend ausgespannt
Bis zu den tannendunklen Wäldern.

O Zeit, kannst du nicht stille stehn,
Hochsommerzeit, mit Frucht und Garben?
Es tut so gut in deiner Hut zu gehn,
Im Winter muß die Seele darben.

Stefania Seubert.

Vollkommene Ablässe

welche die Mitglieder der Erzbruderschaft vom kostbaren Blut vom 15. August bis 15. September gewinnen können: 1. am Feste Mariä Himmelfahrt oder in der Oktav; 2. am Feste Mariä Geburt und 3. an einem beliebigen Tage des Monats.

Goldkorn für die Mitglieder der Erzbruderschaft: Die heilige Mechthild betete einst für eine Sterbende, die das kostbare Blut eifrig verehrt hatte, da sagte ihr der liebe Heiland folgende trostreichen Worte: „Meine Tochter! Welcher Steuermann, der sein Schiff mit kostbaren Waren beladen, die Wogen hindurch bis in den Hafen gebracht hat, wird die Ladung ins Meer werfen, wo sie den Bestimmungsort erreicht hat? Wie könntest du wohl glauben, daß ich die von mir so begünstigte Seele, für die du bittest, jetzt verlasse, wo sie den Hafen berührt, die Seele, welche mit dem kostbaren Blute besprengt ist?“

Das Totenglöcklein

möchte noch ein inniges, dankbares Vergelt's Gott der am 30. Juni in Erfurt verstorbenen langjährigen, treuen Abonnentin Frau Hedwig Seyffert in die Ewigkeit nachsenden. Sie war eine stille Wohltäterin und hatte als solche auch stets eine offene Hand für die Missionen. Drum bitten wir alle unsere lieben Abonnenten um ein Memento für die liebe Verstorbene! Vergilt, o Herr, was sie getan, geleit sie baldigst himmelan!